



## 「かも道の出前授業！（6年）」

1月29日（水）、加茂へんろ道の会の会長の横井さんと山上さんをお招きし、6年生が「かも道（へんろみち）」についてのお話を聞かせて頂きました。

6年生は、これまでの加茂谷のふるさと学習で、11月28日（木）には、若杉山辰砂採掘遺跡の見学に行きました。阿南市市民部文化振興課の方に現地説明をして頂き、実際に採掘場所の見学をする事が出来ました。その際には、①若杉山のこと、②辰砂のこと、③石臼や石杵のこと、④採掘場所の様子等について詳しくお話を聞くことができました。子どもたちは、実際に採掘場所を見られたことが良かったようでした。また、4年生の時には、カタツムリの見学で、若杉山周辺をフルドワークしていました。今回は、これまで学習してきたことをもとにしながら、横井さんのお話を聞いていました。

今回の横井さんの「かも道」についてのお話では、加茂谷には素晴らしいものがたくさんあることについても紹介してくださいました。

例えば、「かも道」についての説明では、「加茂谷へんろ道の会」のみなさんが中心となって、最古のへんろ道を復活させ、維持していくことにやり甲斐を感じて活動していること、「かも道」は、四国のへんろ道（四国八十八カ所巡り）の中でも珍しいものがたくさんあることや、太龍寺までのへんろ道の歴史などについても詳しく教えていただきました。また、世界遺産をめざしていることについても熱く語って頂きました。

横井さんのお話を聞いていた6年生には、加茂谷への地域愛が強く伝わってきたと思います。

私も昨年の3月に卒業した現在中学1年生と一緒に、「かも道」の約10kmを6時間程かけて歩きました。歩くのは大変でしたが、途中の太龍寺さんからの素晴らしい景色や歩き終わった後の爽快感・充実感は、歩いた者にしか味わうことができないと感じました。

今年度も「親子で一緒に歩くかも道（加茂谷へんろ道）ウォーク」を3月22日（土）の予定で計画ということです。詳細につきましては決まり次第お伝えしますので、6年生のみなさん楽しみにしておいてください。

<詳しくは、6年生の子どもたちに聞いてください。>



※横井さん、山上さんからは、「かも道」や「加茂谷地域の素晴らしさ」などについてのお話をたくさんして頂きました。ありがとうございました。